

# Imágenes de la riqueza artesana de Castilla-La Mancha

La presidenta María Dolores Cospedal fue la primera en comprobar "in situ" lo que FARCAMA ofrece este año a los visitantes que se acerquen al Palacio de Congresos "El Greco"



## La artesanía principal protagonista de estos días en la región

Lo mejor y más variado de Castilla-La Mancha se expone estos días en FARCAMA 2014. Productos de distintos materiales y distintos oficios ofrecerán al público asistente unos artículos de primera calidad, realizados con diferentes técnicas artesanas. Piezas únicas de decoración, de vestir o incluso de cocina son algunos de los ejemplos de las creaciones que se exhiben estos días en la capital de la Comunidad Autónoma. La inauguración como era de esperar fue un éxito que da paso a nueve días de Feria para que ningún visitante se quede sin comprobar una de las riquezas de la región.



## Expositores de la región

Las cinco provincias de Castilla-La Mancha ofrecen sus productos en la edición de este año. En la Feria nos podemos encontrar los artículos más conocidos de la región, y un sinfín de creaciones para dejar sin aliento al público que se acerque al Palacio de Congresos "El Greco".



## La cerámica, protagonista una vez más en la Feria

El alcalde de Talavera, Jaime Ramos acompañó a Cospedal por los stands de la Ciudad de la Cerámica y enseñó las creaciones que ha llevado su municipio a la edición de este año de FARCAMA. Entre ellas, el primer premio de la Bienal Internacional, que se celebró hace unos años en la localidad, concretamente en el año 2005.